



> EL JEFE DEL GDF SEÑALA QUE LA SITUACIÓN PODRÍA AGRAVARSE EN 2010

No habrá estallido social por falta de agua: Ebrard

ANA LUISA GUERRERO

Aunque el problema del agua está en niveles críticos y podría recrudecerse el próximo año, Marcelo Ebrard, jefe del GDF, descartó que en los próximos meses haya un estallido social por la ausencia del vital líquido.

No obstante, reconoció la posibilidad de que haya tensión en algunos sectores de la población, en especial aquéllos que más carecen de ella, como en Iztapalapa y Tláhuac.

“Sé que va a haber tensión, va a ser difícil en la ciudad, pero si hacemos las cosas como debemos y todos somos solidarios, no tiene por qué haber un estallido por esa razón”, dijo en entrevista televisiva.

Expresó que prevén acciones de protesta más que de violencia, “en zonas donde

tienen tres o más semanas sin agua”.

Agregó que en ese sentido aplicarán un dispositivo para que nadie se quede sin agua, además que buscarán atender las quejas que manifieste la población, porque dijo, “habrá molestias e inconformidades”.

En ese sentido negó que el tema provoque enfrentamientos entre distintos órdenes de gobierno, y aclaró que lo visto hasta ahora, entre la administración que

él encabeza y la Comisión Nacional del Agua, “son puntos de vista diferentes”.

Refirió que en los últimos años la red del Sistema Cutzamala no recibió recur-

sos para su mantenimiento, por lo cual el problema empeoró.

“Ahora se combina una inversión de 900 millones de pesos para la reparación del Cutzamala y el desazolve de las



presas, acabamos de firmar un programa conjunto que tiene una visión de hasta una década hacia adelante”, sostuvo.

Rechazó la posibilidad de que después de junio de 2010 el Valle de México se quede sin agua, pero reiteró que de no cuidarla habrá problemas más serios que los actuales. “No tendríamos agua suficiente; tendríamos que pasar varios días sin agua”, señaló.

EL DATO

Seis meses críticos

Insistió Ebrard en que los próximos 6 meses serán difíciles porque no se registrarán las precipitaciones normales, y ante la ausencia de 800 millones de metros cúbicos de lluvia, debemos redoblar esfuerzos.



De no cuidarla, en 2010 habrá problemas más serios que los actuales: Marcelo Ebrard